



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau Unterhalt Nord
Bezirk Mitte
Bau-G21

Bezirksausschuss 3
Frau Dr. Svenja Jarchow-Pongratz
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

81660 München
Telefon: 089 233-23870
Telefax: 089 233-989 23870
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Str. 36
Zimmer: O.11
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
12.01.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
06.04.21

Mehr Tischtennis in der Maxvorstadt

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01673 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 3 Maxvorstadt
vom 12.01.2021

Sehr geehrte Frau Dr. Jarchow-Pongratz,
sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 12.01.2021 beschloss der Bezirksausschuss 3 den Antrag, zusätzliche Tischtennisplatten in der Maxvorstadt aufzustellen und schlägt dafür konkret den Parkplatz auf dem Gelände der Alten Pinakothek vor. Zusätzlich soll am Spielplatz Blütenburgstraße die zweite Tischtennisplatte mit einem Netz zu versehen werden.

Dazu nimmt das Baureferat (Gartenbau) folgendermaßen Stellung:

Das Grundstück der Alten Pinakothek befindet sich im Eigentum des Freistaates Bayern. Wir haben deshalb die zuständige Dienststelle um Stellungnahme gebeten.

Das Staatliche Bauamt München 1 begrüßt das Angebot von Tischtennisplatten im Bereich des Kunstareals grundsätzlich sehr.

Der gewünschte Standort auf dem Parkplatz der Alten Pinakothek sei jedoch aus mehreren Gründen nicht umsetzbar. Zur Begründung führt das Staatliche Bauamt aus, dass die Fläche erstens als Zwischenlagerfläche für Wartungs- und Baumaßnahmen etc. zur Verfügung stehen müsse. Und zweitens würde das Gelände nördlich der Alten Pinakothek als Baustelleneinrichtungsfläche für die anstehende Sanierung der Neuen Pinakothek eingebunden.

U-Bahn Linien 1, 2, 7
Haltestelle Kolumbusplatz
Straßenbahn Linie 18
Haltestelle Eduard-Schmid-Straße
Bus Linien 52, 58
Haltestelle Kolumbusplatz

Postanschrift:
Baureferat
81660 München
Hausanschrift:
Eduard-Schmid-Str. 36
81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

Soweit zur Stellungnahme des Staatlichen Bauamtes München 1 zum Standort Parkplatz der Alten Pinakothek.

Ihr Wunsch, die zweite Tischtennisplatte in der Grünanlage an der Blütenburgstraße mit einem Netz zu versehen, ist technisch möglich, eine Realisierung aber nicht empfehlenswert. Erfahrungsgemäß wünschen sich insbesondere versierte Tischtennispieler*innen, ihr eigenes Netz benutzen zu können und begründen dies so, dass ein gutes Tischtennispiel mit den starren Metallnetzen unmöglich sei und es keinen Spaß mache. Weiterhin gäbe es so gut wie keine Tischtennispieler*innen, die kein eigenes Netz besitzen. Das Baureferat (Gartenbau) kennt diese Argumente aus langjähriger Erfahrung in vielen Grünanlagen und bietet deshalb überall, wo es möglich ist, bewusst Varianten mit und ohne Netz an – so auch in der Grünanlage an der Blütenburgstraße.

Wir bitten um Kenntnisnahme.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 01673 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.